



ティダ通信

～第29号～
2017年5月号

〒901-0244 豊見城市宜保324-10 TEL:098-850-7724

この通信は、私たちと何かしらご縁のあった方に、届いています。

◆ 孝行



梅雨入りしましたね！これから約1カ月嫌な天気が続きますが、負けずに乗り切りましょう！

3月に出演？収録したラジオの反響が2件ありました。1件は、住んでいる戸建ての2階部分を貸したい…というご相談で、折り返し電話をすると、受話器の向こうから「今 **〇〇不動産に任せてるだろ～(怒)**。」という怒鳴り声が…奥さんの先走りですぐに当社に連絡をされたようで、「〇〇さん 旦那さんにご相談されて、当社に…という事になりましたらお電話いただけますか。」と話し受話器を置きました(汗)。次は、最近お父様が亡くなられ 相続とその税金を払うためには…というご相談でした。今回は、奥さんの先走りはなく(笑)会社に足を運んで下さり、約2時間、悩みや問題点を交通整理し、他の相続人と相談して次回具体的な方向性を決める事となりました。ただ、このお客様、最初にお電話をいただいた時私に対する不信感ではないですが、この人に相談して 大丈夫なんだろうか… 相談内容が 近所に知れ渡らないだろうか… 誰かに口外しないだろうか…等々 過ぎる程の心配性で約30分 守秘義務について何度も何度も説明をした記憶があります。そんな時感じるのはいわゆる 不動産会社は、お客様の **財産を預かる、運用する、売買のお手伝い** をさせていただくという、本来強い責任感と、互いの信頼の基に成り立っているはずなのに、社会からは未だ不動産屋～っていうイメージなんだろうな～という虚しさです。ま～それでも目の前の仕事に対し、一つ一つ丁寧に、誠実に向かい合っていこう…と思う今日この頃です。

前置きが長くなりました…というより、前置きで今月号が終わってしまいそうです(笑)それにしても、メディアの力って凄いですね！CMでもないラジオで2件の反響。最近、不動産会社のテレビやラジオのコマーシャルが増えている意味も理解できます。 **当社も考えてみようかな…**

さて、8日間の酵素断食で減量に成功した知人に影響され、先日 **3日間の水とコーヒー断食** を敢行しました(笑) **酵素は値段が高かった…ので遠慮しました** 結果 スッキリ感はありませんでしたが特別な効果があったかという…？でした。やる前に聞いていた通り、二日目の午後以降から頭がフラフラと揺れ始め、**あ～これが断食か～**なんて実感できる訳がありません”!! 社内で茶菓子と戦い、運転中は食堂・パン屋の看板と戦い、コンビニではおにぎりとの戦い。食べたい!! という欲求との戦いでした。 **断食の効果 = 自分に勝つ!!** なのかも…

発行者 名前：波平忠敏(なみひらただとし)
生まれた日：昭和39年9月23日
血液型：O型

最近ハマっている食べ物：ラーメン(リハウンド食)
好きな歴史上の人物：土方歳三
マイブーム：スイング(ゴルフ)改造